
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

18.12.2017

Anwesend 15 Personen

Beginn 18:23

Ende 19:56

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Siztung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Informatik-Lehramt

ToDo: Antwort an BR wegen Informatik Lehramt

1.2 Werbung für LMU-Veranstaltungen

ToDo: Werbung für LMU-Veranstaltungen aushängen

2 Alte ToDo
2 Info Plakat mit Themen: Service/Hopo/Veranstaltungen machen und im Wiki hochladen

2 Wiki-Logo aktualisieren, Anleitung für Logo-Änderung erstellen und rumschicken

2 per Mail oder auf nächster Sitzung über neue Oettingenstraßen-Kantine berichten

2 mit Hausverwaltung über die Verwendung eines Gartenschlauchs im Mathebau reden

2 JDPG fragen, ob sie immer noch an einer eigenen Mailingliste interessiert sind

V Liste mit Aufgaben für Wochenbeauftragte ins interne Wiki schreiben

2 Spiele für GAF-Spieleabend kaufen

2 GAF-Handbucheintrag zu Gumbel

2 Vereinshaftpflichtversicherung HoPo16

2 Wiedereröffnung der Gumbelküche per Mail/Facebook ankündigen

V Werbung für Informatik-Alumni-Talks auf Facebook, Twitter, Mailinglisten machen

2 Wiki-Eintrag zum Thema Raumausstattung

2 Leute finden, die sich um Spinde kümmern
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3 Berichte
3.1 Open Lab Day/Glühbung

Open Lab Day: lief gut und kam bei Studierenden und bei den Uni-Mitarbeitern gut an, insbesondere der
Waffelverkauf
Glühbung: war ebenfalls wieder ein Erfolg

3.2 Waffelbacken

Der Verkauf lief gut, musste aber leider gegen 16 Uhr eingestellt werden, weil anschließend noch eine Veranstaltung
im Gumbel stattfand und das Waffelbacken erst zu spät in den Gumbel-Kalender eingetragen wurde. Entsprechend
sind einige Zutaten übriggeblieben. Außerdem ist beim Teigrühren am Ende die Bohrmaschine kaputtgegangen.
Konsens: Es wird eine neue Bohrmaschine mit vergleichbaren Eigenschaften im Preisrahmen ca. ¤60-100 rausge-
sucht und auf der nächsten GAF-Sitzung vorgestellt

ToDo: neue Bohrmaschine für bis zu ¤100 raussuchen

100 raussuchenLeo und Martin3.2[-NoValue-]

3.3 AK Lehre und Studium

Morgen (19.12.) findet die erste AK-Sitzung statt. Hauptthema wird E-Learning: was haben andere Unis, wie
möchten wir hier entsprechende Angebote haben, was ist möglich?

3.4 Sommerfeld

Die erste Sommerfeld-Büste wurde dem Prof. Delft übergeben, er hat sich sehr gefreut. Die beiden anderen
Sommerfeld-Büsten werden in nächster Zeit auch noch überreicht.

4 Diskussion
4.1 Vorstellung Informatik-Alumni-Verein

Der LMU-Alumni-Informatik-Verein hat zum Ziel, Studierenden und Alumni der Informatik eine Austauschplat-
tform zu bieten.
Aktionen des Vereins:
* jährliche Absolventenfeier für Bachelor und Master (Medien-/)Informatik
* AlumniTalks (Vorträge von ehemaligen Informatik-Studierenden über ihre jetzige Arbeit)
Der Alumni-Verein würde gerne mehr Studierende erreichen und es würde sich auch im Interesse der (Informatik-
)Studierenden lohnen, den Alumni-Verein zu unterstützen.
Wir können anbieten, weiterhin Events (Alumni-Talks) auf unseren Kanälen zu bewerben und auf gemeinsam
bzw. in gegenseitiger Unterstützung organisierte Events hinzuarbeiten

ToDo: AlumniTalk im Januar bewerben

4.2 Gumbelküche

Die Gumbelküche ist inzwischen wieder offiziell entsperrt, allerdings wissen davon noch nicht alle Studierenden.
Außerdem fehlen noch Schilder an der inneren Küchentür, um deutlich zu machen, dass sie regulär geschlossen
bleibt.

ToDo: Schild an innerer Gumbel-Tür wegen Türsperrung

4.3 Bioinfo-Weihnachtsfeier

Nach der Weihnachtsfeier waren noch einige Glühweinflecken auf dem Boden vor dem Gumbel, die nach einer
Ermahnung jetzt durch ein paar Bioinformatika entfernt wurden. Ebenso wurde die Arbeitsfläche in der Gum-
belküche beschmiert und die Sommerfeld-Büste verklebt. Im kommenden Jahr muss den Bioinformatikern
gegenüber deutlicher kommuniziert werden, dass das Café Gumbel und natürlich der Bereich davor im Gebäude
sauber zurückzulassen sind, weil ansonsten die Hausverwaltung sämtliche Feiern untersagen könnte. Außerdem
wurde das Gumbel bei der Raumvergabe ohne Absprache mit der GAF schon im vergangenen Jahr gebucht, auch
wenn es glücklicherweise nur eine potentielle Terminkollision gab, die sich vermeiden ließ.
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Konsens: Bei der nächstenWeihnachtsfeier werden die Bioinformatiker ausdrücklicher auf die Gumbel-Ausleihregeln
hingewiesen

4.4 Gumbelstühle

Es wurden ein paar Änderungen an der momentanen Spezifikation bei der Ausschreibung vorgenommen:
* Stühle müssen HPL-Beschichtung (High-Pressure Laminate) haben
* Tische müssen in der bestellten Konfigurtion stapelbar sein
* Format der Tischplatten: 180cmx90cm
Diese Änderungen wurden bereits den drei an der Ausschreibung beteiligten Firmen zugeschickt und sobald sie
sich zurückgemeldet haben, können wir die Stühle und Tische bestellen

4.5 außerplanmäßige Fachschaftssitzungen

Vorschlag: Neben der regulären GAF-Sitzung alle zwei Wochen soll es für besondere Themen (z.B. Beschaffung
eines richtigen Arbeitsraumes für die GAF) außerplanmäßige Sitzungen geben. Außerdem müssen an der AK-
Struktur ein paar Sachen geklärt werden
* Termin für die außerplanmäßige Sitzung: nur bei Diskussionsbedarf, montags alternierend zur GAF-Sitzung.
Problem: Kollision mit OPhase-Sitzung, aber in Absprache mit der OPhase-Orga sollte es in seltenen Fällen in
Ordnung sein
* Ziel: explizit Diskussion wichtiger Themen mit Beteiligung möglichst vieler GAFika, ”Vorverarbeitung” für
darauffolgende GAF-Sitzung
Themen:
* Anschaffung eines richtigen Arbeitsraums für die GAF
* AK-Struktur (wie viel ”Macht” sollen AKs/AK-Leiter haben?)
* Einlernen von Neulingen in die GAF

ToDo: OPhase-Orga-Termin 22.01.2018 mit OPhase-Orga absprechen

5 Anträge
5.1 Oskar Meggendorfer bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 bis zu ¤100 für neue Bohrmaschine

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 AK Berufungskommission

Thema: Neubesetzung von Professorenstellen, insbesondere studentische Beteiligung.
Im Frühjahr trifft sich der AK BK wieder und gibt Interessierten Ratschläge für Berufungskommissionen

6.2 AK PR

Der AK PR sollte im Frühjahr mal wieder tagen, weil ein paar Themen daraus seit längerer Zeit brachliegen:
Das Plakat mit Informationen über die GAF (wer sind wir, was tun wir) und der Infoscreen im Gumbel. Weitere
relevante Themen sind Ansagen in Vorlesungen, ein Termin für ein Foto mit allen(/möglichst vielen) GAFika.

ToDo: Mail zu Termin für Fachschaftsfoto beantworten

7 Anstehende Termine
• 2017-12-18 bis 20

Glühnix

• 2017-12-19
AK Lehre und Studium ab 18 Uhr st. in der GAF
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• 2017-12-21
Physiker-Weihnachtsfeier

• 2017-12-21
Weihnachtsvorlesung Physik

• 2018-01-15
nächste GAF-Sitzung

• 2018-01-22
Fachschaftssitzung Diskussion (falls es für die OPhase-Orga in Ordnung ist)

• 2018-01-24
AlumniTalk des LMU-Alumni-Informatik-Vereins
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